PROJET PARC INDUSTRIEL EOLIEN DU PUECH

MAIRIE DES VERRERIES DE MOUSSANS

CONSULTATION DE LA POPULATION (*) Résultats du 07/05/2021

Personnes consultées	184	
Bulletins reçus	153	83,15%
Bulletins nuls	6	3,26%
Bulletins retenus	147	79,89%
POUR	53	
Lettre RAR demandant retrait vote		
POUR suite à information	-12	
complémentaire reçue		
TOTAL POUR	41	27,89%
CONTRE	83	
Lettre RAR demandant prise en		
compte vote CONTRE suite à	12	
information complémentaire reçue		
TOTAL CONTRE	95	64,63%
ABSTENTION	11	7,48%

(*) Consultation à l'initiative de la Mairie, à laquelle PROTECTION SOMAIL & MONTAGNE NOIRE s'est opposée en raison de l'information partiale diffusée dans le "Livret d'information" du promoteur VOLKSWIND joint aux envois faits à la population.

Résultats communiqués par des membres de PROTECTION SOMAIL & MONTAGNE NOIRE ayant été invités par la Mairie à participer au dépouillement.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – le 11 mai 2021

Association Protection Somail & Montagne Noire.

La population des Verreries de Moussans se prononce contre un projet éolien sur le village.

Combien faudra-t-il d'avis défavorables pour que Volkswind renonce à son projet de parc d'éoliennes industrielles aux Verreries de Moussans ?

Après ceux de la Mission Régionale de l'Autorité Environnementale de l'Occitanie (Mrae), celui du Conseil National de la Protection de la Nature (Cnpn), des réserves émises par le Parc Naturel du Haut Languedoc... c'est maintenant une large majorité de la population du village (1) qui, consultée par la municipalité, s'oppose au parc industriel que projette de faire le promoteur Volkswind (2).

Il faut d'ailleurs saluer cette consultation organisée par le conseil municipal, initiative rare dans ce genre de situation.

Dans ces conditions, on pourrait penser qu'une société respectueuse de la démocratie et des différentes expertises scientifiques, renonce à son projet.

Malheureusement, rien n'est moins sûr. Ce groupe semble, comme à Puissalicon près de Béziers, faire toujours le forcing quelles que soient les oppositions des habitants, des élus et des experts.

Nous continuerons donc nos actions d'information et amplifierons notre opposition à ce projet préjudiciable pour la population, son environnement et la biodiversité si précieuse à préserver.

Contact: protection.somail@orange.fr

- (1): Sur 153 participants, 95 contre, 41 pour, ne se prononcent pas 11, nuls 6.
- (2) : En 2015 Axpo, société suisse, a racheté Volkswind. Axpo qui se présente comme trader en énergie, qui a des intérêts dans le nucléaire, a ensuite commencé à revendre en 2019, 4 parcs éoliens détenus par Volskwind dans le cadre, selon un site boursier, de sa stratégie de vente d'unités de production

De la même manière le parc éolien de Fontfroide créé par EDF EN a été revendu aux assurances Allianz et on pourrait multiplier les exemples. Dans les deux cas, l'éolien industriel n'est devenu qu'un investissement spéculatif et/ou de recherche de crédits carbone.